
 
 

 
 

 
Stadt Halle (Saale)      7.12.2010 
Dezernat IV 
 
 
 
 
 
 
Beschlusskontrolle zur Stadtratssitzung vom 24.11.2 010 
TOP: Ö 10.6 
Anfrage von Herrn Lange 
 
 
Betreff: Weiterhin fragte Herr Lange nach dem Stand der Über tragung des 
Schulumweltzentrums Franzigmark an einen freien Trä ger und ob das 
Schulumweltzentrum derzeit genutzt werde.  
 
 
Die Antwort der Verwaltung lautet:  
 

1. Die Beschlussvorlage wird im Monat Februar 2011 zur Beratung in den 
Stadtratsausschüssen vorgelegt. 

 
2. Die Nutzung des Schulumweltzentrums beschränkt sich auf die Nutzung durch die 

Öko-Schule. 
 

 
Eine Übertragung des Schulumweltzentrums zum Beginn des Schuljahres 2010/11 
(Stadtratsbeschluss vom 25.2.10) war aufgrund der durchzuführenden Ausschreibung, der 
Prüfung der eingegangenen Angebote, der zu führenden Gespräche und Verhandlungen 
nicht mehr möglich. Die Übertragung erfolgt spätestens zum Beginn des Schuljahres 
2011/12.  
 
 
 
 
 
 
Tobias Kogge 
Beigeordneter 


